
ATA RESUMIDA DA 12ª. REUNIÃO “CONSELHO GESTOR DA FAZENDA LAGOA DO SINO” 

Data: 29 de setembro de 2016-10h00 

Local: Campus Lagoa do Sino e Anexo da Reitoria (Skype) 

 

Membros Participantes:  

Prof. Dr. Néocles Alves Pereira, Prof. Dr. Fernando Periotto, Prof. Dr. Gustavo Fonseca de 

Almeida, Profa. Dr. Daniel Baron, Prof. Dr. Luiz Manoel de Moraes Camargo Almeida, Prof. 

Dr. Rafael Henriques Longaresi, Prof. Dr. Rafael Eduardo Chiodi, Prof. Dr. Valter Secco, 

José Eduardo Simões Martinez, TA. Leonardo Paes Niero, TA. Dr. Daniel Mendes Borges 

Campos, discentes Eduardo Lopes Doracenzi e Bruna Carolina de Meira. 

Convidado: Duane Nascimento Oliveira 

Secretariando: Aline Nascimento 

 

Informes: 

CoAd-aprovação da solicitação de alocação de recursos relativos ao uso da terra para 

continuidade da implantação do Projeto de Implantação do Campus Lagoa do Sino: 

Prof. Néocles, Prof. Luiz Manoel e Prof. Heber fizeram um resumo da reunião do CoAd 

que aconteceu em São Carlos, no dia dezesseis de setembro, onde o ofício de solicitação 

foi aprovado. Foi sugerido como ponto de pauta para próxima reunião a participação do 

CGFLS na definição do uso dos recursos gerados pela Fazenda junto ao CoC CCN. 

FAI-aprovação pelo CD-FAI da solicitação de taxa de 5% (ao invés de 10%) da FAI, 

relativo a custos operacionais: Prof. Heber fez uma explicação sobre o ofício 

encaminhado ao Reitor solicitando a diminuição da taxa, fez um resumo sobre o que foi 

discutido. Tal ofício foi aprovado. Prof. Luiz Manoel parabenizou e agradeceu o trabalho 

do Prof. Néocles. 

Site CGFLS, substituição de responsável técnico pela sua manutenção: o aluno/estagiário 

está se desligando da Universidade, foi indicado que um servidor faça a manutenção do 

site. Prof. Gustavo solicitou um link do site da CGFLS ao site da Lagoa do Sino.  

Pontos de pauta 

1. Aprovação das atas: Ata da 9ª reunião, aprovada por unanimidade, Ata da 10ª reunião, 

aprovada por unanimidade e Ata da 11ª reunião, foi solicitado pelo Prof. Baron que 

fossem inseridos alguns apontamentos feitos na ocasião, as alterações foram anotadas e 

a ata foi aprovada; 

2. Ofício solicitando revogação da Portaria GR n. 1696, de 05 de abril de 2016 (Portaria 

encontra-se no site da CGFLS): Prof. Néocles fez a leitura do ofício que foi aprovado por 

todos. 
3. Texto a ser introduzido na apresentação do Relatório do Quinquênio 2011-2016: 

leitura do texto que será inserido na apresentação do relatório qüinqüenal. Depois de 

algumas alterações, o texto foi aprovado pelos presentes. 
4. Relato sucinto da gestão do CGFLS de dezembro.2015 a setembro.2016: apresentação 

e leitura do relato pelo Prof. Néocles. 



5. Posse do Prof. Heber como coordenador do CGFLS: Prof. Néocles agradeceu ao Prof. 

Heber por ter aceitado a coordenação do projeto. Agradeceu à Luciana, Daiane, Aline, 

Letícia, Larissa, Tiago, Cláudio, Cristiane, Michel, William, membros titulares e suplentes 

do CGFLS, a comunidade toda do campus Lagoa do Sino, a profa. Nanci, Mariana, aos 

colegas do IDF, da FAI, da ProEx, da ProAd, da PF e da reitoria. Passa a palavra e a 

presidência do CGFLS ao prof. Heber que agradece o apoio dos membros e em especial ao 

Prof. Néocles. 
6. Agendamento da próxima reunião: fica agendado para o dia 04 de outubro a 13ª 

reunião do CGFLS, às 15h. 

Prof. Gustavo solicitou como ponto de pauta: alteração do CNPJ da FAI para produção 

animal na fazenda. Prof. Heber esclareceu que já consta do ACI o termo agropecuário, o 

que autoriza a produção animal na fazenda. Faltando apenas o tramite jurídico que não 

só o CNPJ, a ser verificado com o assessor jurídico da FAI. 

 


